



El conseller de Fiestas y Participación Ciudadana del Consell Insular de Formentera, Sergio Jiménez ha presentado hoy en rueda de prensa el programa de fiestas de Navidad en Formentera que, como cada año llega cargado de propuestas que seguro nos harán disfrutar de estas fechas tan señaladas en un ambiente familiar. Aunque este año continúan los recortes económicos, desde la insitución insular se dedican todos los esfuerzos para llevar actividades para niños y grandes, como la VI Muestra de Espectáculos Infantiles o la exposición Colectiva de Navidad con los artistas de la isla, además de las tradicionales Caramelles de Nadal y la VI edición del Concurso de Escaparatismo navideño, organizado junto con la Cámara de Comercio.

El inicio de la festividad viene marcado, como cada año, por el encendido del alumbrado de Navidad el próximo viernes 14 de diciembre, que se ha hecho coincidir con la inauguración del Mercado de Navidad en el Centro Antoni Tur "Gabrielet". Un mercado de navidad con una amplia oferta de talleres y actividades para niños y adultos que ha organizado el área de Comercio y que este año ha contado con la colaboración del área de Fiestas con 3 noches de conciertos los viernes a partir del día 21 a las 21.00 horas.

También los alumnos de la coral polifónica de Formentera haran dos representaciones en la iglesia de la Mola y de Sant Franciscesc el sábado 15 de diciembre. La programación continúa con la obra de teatro "Cabeza de Tortuga" en la Sala de cultura (Cine). Organizada por Espai Frumentaria, es una obra de Vicent Ferrer, con la dirección y actuación de Miquel Costa y con la música en directo a cargo de Carme Lluch. El alumnado del colegio Virgen Meracolosa hace su aportación con la representación viviente del Belén de Navidad en la Sala de Cultura municipal, el domingo 16 de diciembre a las 17.30 horas.

El área de Juventud de Formentera también hace su contribución para los más pequeños y pequeñas con la instalación del Diverespai del 15 al 19 de diciembre en el módulo deportivo.

Esta actividad constituye un lugar de encuentro, donde los niños y niñas de 3 a 12 años juegan con los hinchables y participan en los talleres y las actividades múltiples. La VI edición de la exposición Colectiva de Navidad, que se inaugura el 17 de diciembre y que se podrá visitar hasta el 5 de enero, ofrece el toque artístico y cultural en estas fechas navideñas. A través de varios artistas de Formentera, esta exposición exhibirá obras de pequeño formato al alcance de todos.

Los días previos al día de Navidad y coincidiendo con el fin del curso escolar, llega la muestra de espectáculos para niños, una actividad organizada conjuntamente con la obra Social "La Caixa" y Sa Xerxa, teatro infantil y juvenil de las Islas Baleares. De su mano nos llega la representación de "El soldadito de plomo" y "La princesa y el guisante" de la compañía catalana FesbucTeatro y el cuentacuentos "Érase una vez", a cargo de la compañía ibicenca Clownidoscopio. Todas estas actividades preparan a los niños y niñas de Formentera para la visita del Papá Noel el 23 de diciembre en la carpa de la plaza de la iglesia de Sant Ferran. Los más pequeños podrán dejar su carta a Papá Noel, en un ambiente de juegos y magia.

Y como no podía ser de otra manera, la festividad de Navidad también tiene lugar para los más deportistas, que podrán participar en el torneo de Fútbol 7 organizado por el área de Deportes en el campo de fútbol municipal.

La noche de Maitines no puede faltar el toque tradicional de esta festividad, con las Caramelles de Navidad, a cargo de las dos escuadras de caramellers existentes actualmente en Formentera, la escuadra de Sant Ferran de ses Roques y la escuadra de su Raval . Interpretarán este género cantado, con el nacimiento de Jesús como temática central, simultáneamente en la iglesia de Sant Ferran y Sant Francesc después de la misa de matines. El día de San Esteban, la escuadra joven de caramellers, resultante de los alumnos del taller de Música Tradicional que se imparte en la Escuela de música municipal y que debutó el año pasado, interpretará su repertorio en la iglesia de la Mola.

El sábado 29 de diciembre en la carpa de Sant Ferran, la asociación de Reyes de Formentera se estrena con una noche para pasarlo bien con torrada de sobrasada y música de la mano de los DJ de la isla (Pharma, alex abril y Fedde R *). En la última noche del año no faltará la música a cargo del fantástico grupo de versiones "los 80th", que amenizará la velada con el panorama musical de los años 80. Y a inicios de año nuevo, el viernes 4 de enero, podemos destacar el 1er torneo de Navidad de Scrabble, organizado por el área de Juventud con el apoyo de la Federación de Scrabble en catalán.

La víspera del día de Reyes, la tarde del día 5 de enero, llegará a Formentera al Puerto de la Savina en torno a las 16.30 h la esperada Cabalgata real con Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente, acompañada como cada año de la comitiva real y las carrozas engalanadas y llenas de regalos para repartir a los niños y niñas de toda la isla. Para visitar los Reyes Magos en los otros pueblos, a las 18.00 h en Sant Francesc Xavier, a las 19.00 h en Sant Ferran con reparto de regalos y a las 20.00 h en la Mola con reparto de regalos. El día 6 de enero, los regalos se repartirán en el pueblo de Sant Francesc a las 11.30 h en el entoldado ubicado en el Jardín de ses Eres. Y por la tarde a las 17.00 h clausura de fiesta de los pajes reales con juegos infantiles organizados por la asociación de Reyes de Formentera.

El presupuesto del programa de fiestas ha sido alrededor de 25 mil euros, un 15% menos que el año pasado.